

# Association des étudiantes et étudiants en statistique et mathématiques de l'Université Laval (AESMUL)

Comité exécutif

Procès-verbal

Rencontre du 28 janvier 2023, 13 :00

## PRÉSENCES

---

### Sont présents :

Bastien Desrochers, Samuel Mathieu, Samuel Bédard, Alex Dussault, Julien April, Torben Johnson, Yannick Langevin, Anne-Sophie Marier, Philippe-Antoine Beaulieu Shearer, Allisson Picard, Anne-Émilie Noël.

### Sont absents :

Olivier Bussière, Ludovic Bouthat.

### 0. Constatation du quorum :

Le quorum est de 8 et il est atteint : 11 sont présents à la constatation.

## ORDRE DU JOUR

---

### 1. Ouverture :

Proposée par Bastien Desrochers et appuyée par Anne-Émilie Noël.  
Adoptée à l'unanimité.

### 2. Lecture et adoption de l'ordre du jour (LADOJ) :

Adoptée à l'unanimité.

### 3. Adoption du procès-verbal (ADPV) :

Proposée par Samuel Mathieu et appuyée par Bastien Desrochers.

### 4. Rapport des officiers :

- ❖ Président : Réception d'informations à transmettre à propos du fond d'investissement étudiant (FIE) et des vêtements des « finissants ».
- ❖ Secrétaire : Procès-verbal, courriels
- ❖ Trésorier : Chèque au VP-Socio
- ❖ VP-Socio : Absent
- ❖ VP-Info : RAS

- ❖ VP-AESGUL : CA de l'AESGUL, plusieurs infos pertinentes à partager aux membres : Collecte de sang à venir au Vachon, Festival de sciences adressé aux étudiants en sciences pures (pas génie).
- ❖ VP-Sport : Poste Vacant
- ❖ VP-Pédago : Organisation des portes ouvertes la semaine prochaine.
- ❖ VP-Externe : Ca de la CADEUL : Jeux inter facultaires auront lieu en février, Dernière tournée des associations en cours, Forum sur la vie étudiante, Forum des assos le 8 février (1 participant par asso).
- ❖ VP-FestiCamp : Organisation du Festival de science et génie, remercie tous les participants.
- ❖ VP cycle supérieur : Absent
- ❖ Représentant 1<sup>ère</sup> année Math : RAS
- ❖ Représentant 1<sup>ère</sup> année Math-Info : RAS
- ❖ Représentant 1<sup>ère</sup> année Stat : RAS

## 5. Retour sur le Festival

Quantité de Travail importante. Les participants n'étaient pas toujours au rendez-vous pour les activités, ce qui accentue la pression sur le VP-FestiCamp. Pour l'année prochaine, on suggère la création d'un comité qui sera chargé d'aider le VP-FestiCamp.

## 6. Vêtements des « Finissants »

Aucun finissant ne semble très motivé par la vente de vêtements, on propose de remettre la vente entre les mains de l'asso. Bastien Desrochers propose de sonder l'intérêt des étudiants sur le groupe facebook pour différents types de vêtements. On suggère quelques idées plus originales en plus des modèles qui peuvent être repris de l'an passé:

- Tuques
- Sweatpants
- Patch à coudre
- « Merch » de Smathou

Bastien Desrochers suggère aux intéressés de s'investir dans le projet.

## 7. FIE

Rencontre à venir pour prévoir les prochains investissements. Le montant maximal se chiffre à 84'000\$. On propose notamment l'installation de tablettes wacom au VCH-1069 en libre-service, la création d'une bibliothèque composée des différents manuels obligatoires à chaque années dans les cours de première année et des « classiques », un serveur de calcul (Torben Johnson; sonder l'intérêt des étudiants du BIMl et les étudiants gradués en statistiques et en maths appliquées).

### **8. Assemblée générale d'hiver**

La prochaine Assemblée générale aura lieu le 3 février, on y abordera notamment les points suivants :

- Charte
- Budget
- Activités sociales
- Activités sportives
- FIE
- Vente de vêtements

On suggère aussi la commande de Pizza. Samuel Mathieu se porte volontaire pour la commander.

### **9. Varia**

Rien

### **10. Fermeture**

Proposée par Bastien Desrochers et appuyée par Anne-Émilie Noël  
Adoptée à l'unanimité.